

RISAS PARA SALIR DEL SHOCK



Así dejó Castillo a la tica apenas en el segundo asalto. Hanna se levantó con la mirada perdida. CARLOS BORBÓN.

◆ **KAROL ESPINOZA ULLOA**
kespozoa@lateja.co.cr

Una de las mejores formas de superar un mal rato es con una sonrisa y eso los ticos lo sabemos muy bien.

Este viernes, después de amanecer en “shock” por la caída que sufrió Hanna Gabriels al minuto y cincuenta segundos del segundo round ante la dominicana Oxandía Castillo, empezaron a circular bromas para desahogar la frustración. La dominicana se dejó el título mundial de las 154 libras.

En las bromas hay de todo, en algunas la dominicana pide que le echen a Justo Orozo para que veamos cómo le gana.

En otras aparece don Ramón, el de “El Chavo”, muy chiva porque como la pelea duró tan poco ni tuvo tiempo para prender el tele y verla.

Uno que en plan serio sí quedo

noqueado con la sorpresiva derrota de la bella pugilista fue el comentarista de Canal 7 y experto en boxeo Lázaro Malvarez.

“Me pasó como cuando noquearon a Manny Pacquiao, que estoy viendo la pelea de él ante Juan Manuel Márquez y sale una mano, no sé de dónde, lo tumban y lo noquean”, dijo el cubano.

Dice que en la pelea del jueves no creía lo que veía porque Oxandía normalmente es más ligera y los rivales que había derrotado no eran tan fuertes

“Varios amigos me mandaron mensajes preguntándome qué me había pasado porque parecía que el noqueado había sido yo”, agregó.

Lázaro cree que la gente de Hanna se equivocó al escoger a Oxandía como rival.

Los 18 años, el que venga con un rendimiento en ascenso y que Hanna nunca encontrara la comodidad

CREO QUE...

“Todo esto es un fracaso para el deporte costarricense y una desilusión para sus protagonistas?”

JEFFRY PIEDRA CARTAGO

JORGE CALDERÓN PARA LT

y la distancia en el ring son razones que, según Lázaro, le afectaron a la tica.

A pesar de todo, en la familia de Hanna no todo fue malo.

Su marido, Bryan “Tiquito” Vásquez, venció a Ernesto “el Necio” José en el primer round, a los dos minutos y 58 segundos de empezado el combate.

Hanna de paseo Se la tragó la tierra

◆ **ANDRÉS MORA Y KAROL ESPINOZA**
andres.mora@lateja.co.cr

Hanna Gabriel no perdió mucho tiempo después de salir dolorosamente derrotada por nocáut frente a Oxandía Castillo y ayer mañanero tempranito y jaló para la playa.

Así lo confirmó su promotor, Mario Vega, quien se quedó hasta con el celular de la boxeadora pues, según él, Hanna busca descanso total junto a “Tiquito” Vázquez.



“Se fueron a alguna playa del Sur. Pasó, me dejó el teléfono por cualquier cosa y me dijo que vamos para adelante. Estará por allá el fin de semana”, explicó Vega.

Mario recordó que los días de entrenamiento fueron muy duros, entonces Hanna y “Tiquito” habían planeado irse a descansar después de tanto trajín.

Sin boleto, sin Mundial y sin campeona Semana terrible para el deporte tico

◆ **KAROL ESPINOZA ULLOA**
kespozoa@lateja.co.cr

La Selección Sub-20 sin boleto al Mundial de Turquía, el país se quedó sin el Mundial Femenino Sub-17 del 2014 y Hanna Gabriels perdió el cinturón de campeona mundial de las 154 libras.



Así se resume deportivamente